Octobre, mission

PAR THIERRY SCHELLING PHOTO: PASCAL VOIDE

En octobre, les communautés qui le souhaitent peuvent se joindre au concert de l'Eglise universelle qui célèbre les missionnaires, de la Parole, de la Présence et au service d'autrui. Saints et saintes, certes, mais également vivants et actuellement œuvrant en Eglise – et bénévolement! – auprès notamment de nos enfants inscrits en catéchèse.

C'est le cas de nos catéchistes, mandatées par les communautés, pour éveiller, accompagner et aider à voir le Christ dans la vie des tout-petits et des enfants en âge scolaire. A la messe des familles de Presinge le dimanche 15 septembre, ce fut l'occasion, avec toutes les familles présentes, de remercier nos dames qui aiment prendre leur part de responsabilité en ce ministère de base qu'est la catéchèse.

D'ailleurs, on ne dit plus «catéchisme» mais «catéchèse»; il n'y a plus besoin de faire «tant d'années» pour recevoir un sacrement... du moins, on y travaille, à l'instar des Orientations diocésaines sur la catéchèse, et petit à petit ôtons l'aspect «programme scolaire» pour la catéchèse, afin d'ouvrir à la Rencontre au moyen de modules à choix, sur plusieurs années. Une révolution? Une évolution, en tous les cas, qui exprime bien mieux la gratuité du don de Dieu et notre invitation à Le choisir à tout âge, selon les disponibilités...

Cela peut déranger notre confortable vision de la catéchèse en termes de « classes », « enseignement », « année à faire», etc. Mais c'est une vision et une expérience pastorale qui veulent remettre au centre de notre pastorale la gratuité des sacrements, l'écoute du cheminement de chacune et chacun - qui avance à des rythmes différents... et Dieu ne serait pas capable de s'adapter? - et qui prend place dans l'agenda de nos familles affairées à mille et une choses et qui optent encore pour une catéchèse. Nous les en remercions et soutenons nos bénévoles catéchètes du mieux que l'on peut, car ce sont les missionnaires d'aujourd'hui!

